

2連覇達成!開成町チーム!

まちかど
トピックス



自転車の乗り方足柄上地区大会で優勝

8月27日(水)、南足柄体育センターで第30回自転車の安全な乗り方足柄上地区大会が開催されました。この大会には、足柄上地区の小学校から20チームが参加し、町からは、開成スマイル、開成レインボー、開成ブラックファイターズの3チーム(5年生)が出場しました。学科テスト、安全走行テスト、技能走行テストを行い、合計得点で順位を競いました。団体では、開成スマイルが見事優勝し、昨年の開成シャークテールに続き、開成町チームが2連覇を達成しました。また、個人でも井上華香さんが優勝しました。

団体で優勝した開成スマイルは、来年7月に開催される県大会に出場することが決まり、町交通指導隊の武藤さかえ隊長は、「今年(県大会第3位)以上の成績が残せるよう来年も頑張りたい」と話していました。

また、母親チームも参加し、準優勝を果たしました。

☎環境防災課 ☎ 84-0314

出場選手(敬称略)

- ◎開成スマイル
井上華香、今井ちはる、小島 董、小林七海
- ◎開成レインボー
露木 瞳、板橋咲里奈、露木 愛、柳沢帆乃夏
- ◎開成ブラックファイターズ
稲川夏生、伊藤 稔、山田 築、永村侑樹
- ◎開成母親チーム
伊藤由美子(上延沢)、稲川真由美(中家村)、
柳 陽子(円中)、鳥海道江(円中)

子どもたちの夏休み体験学習「豆腐作り」

～幼・小・中・高の連携事業～

吉田島農林高校の専門性を生かし、他校種間の有意義な触れ合いや交流を図る幼・小・中・高の連携事業。その一つ、「豆腐作り」体験学習が、8月12日(火)に吉田島農林高校で開催されました。

参加した小中学生は、高校の食品加工部の生徒の指導のもと、豆腐作りに挑戦しました。「豆腐だ!」「おいしい!」自分たちで作る豆腐の味は格別だったようです。黒豆大豆、枝豆、津久井産大豆、北海道産大豆を使用し、4種類の味の違いも楽しみました。

この事業を通して、普段触れ合う機会の少ない小学生・中学生・高校生の交流がとてもほほえましく行われました。

☎教育総務課 ☎ 84-0324



体験学習

あしがら花火大会 かいせい納涼まつり



8月23日(土)、あしがら花火大会が開催され、夏の終わりを惜しむかのように1,500発の花火が打ち上げられました。また、水辺スポーツ公園では、花火の打ち上げに先立ち、かいせい納涼まつりが開催されました。園内の水路の一角を網で仕切って行われた「魚のつかみどり」では、多くの子どもたちが集まり、びしょぬれになりながら熱心に魚を追う姿が見られました。

☎産業振興課 ☎ 84-0317

